

Palabra Divina

Domingo de Pasión

El Evangelio de la Misa de esta Dominica de Pasión está tomado del capítulo VIII versículos 46 al 59 del Evangelio según San Juan.

«En aquel tiempo decía Jesús a los judíos: «¿Quién de vosotros me argüirá de pecado? Si os digo la verdad, ¿por qué no me creéis? El que vive según el espíritu de Dios, oye la palabra de Dios.» Respondieron entonces los judíos: «¿No decimos nosotros bien que eres un samaritano y un endemoniado?» Repúsole Jesús: «Yo no soy un endemoniado, sino que honro a mi Padre, y vosotros me habéis deshonrado, mas yo no busco mi gloria, hay quien la busque y éste juzgará. En verdad, en verdad os digo: si alguno os guarda mi palabra, no morirá eternamente.» Dijéronle los judíos: «Ahora conocemos que estás endemoniado. Abraham ha muerto y también los profetas, y Tú dices: «Si alguno guarda mi palabra, no morirá eternamente.» ¿Por ventura eres Tú mayor que Abraham nuestro padre, el cual ha muerto? Los profetas han muerto también. ¿Por quién pretendes que te tengamos?» Respondió Jesús: «Si yo me glorifico a mí mismo, mi gloria nada vale; pero es mi Padre el que me glorifica, de quien vosotros decís que es vuestro Dios y no le habéis conocido; yo sí le he conocido y si dijere que no le he conocido seré mentiroso como vosotros; pero yo le conozco y guardo su palabra. Vuestro padre Abraham tuvo el gran deseo de ver el día de mi venida, lo vio y se llenó de gozo.» Dijéronle los judíos: «¿Aún no tienes cincuenta años y has visto a Abraham?» Dijoles Jesús: «En verdad en verdad os digo: Antes que Abraham fuese, Yo soy.» Al oír esto, tomaron piedras para arrojárselas; pero Jesús se ocultó y salióse del templo.»

REFLEXION

En este Evangelio nos enseña Jesucristo: primero, un profundo borrecimiento del pecado; no huye el Señor de las injurias ni de los dolores y tormentos de su Pasión; sólo manifiesta su aborrecimiento a la culpa, y por eso pregunta para protestar de su santidad e inocencia: «¿Quién de vosotros me argüirá de pecado?» Como si dijese: a vosotros consta con toda certeza que yo aborrezco la iniquidad y que nunca la he cometido; segundo, nos enseña a creer en Él como Suma Verdad que es y que descendió del cielo, y se hizo hombre para que le viésemos y creyésemos sus enseñanzas. «¿Por qué no me creéis?» pregunta el Señor; «¿Por qué creéis mejor en la falsa doctrina del mundo? ¿Por ventura no es mejor creer a la Eterna Verdad, que es Cristo Señor Nuestro, que al mundo falaz y engañoso, cuyas doctrinas son de perdición?» Conviene, pues, si hemos de conseguir la salvación eterna, creed a Cristo, creed en Cristo, y que esta fe sea eficaz; que nos mueva a poner en práctica, excusas ni interpretaciones mundanas, la santa doctrina que vino a enseñarnos con su divina palabra y santísima vida.

Debemos prepararnos

La vida es un combate y como ha dicho un filósofo, vivimos luchando y morimos con las armas empuñadas. De esto deducimos que nuestra vida debe tener fundamento y base, excluyendo completamente esa vida superficial, amodorrada y sin aliento que entorpece todas las energías y que es un estorbo para todos los buenos y levantados propósitos.

La vida ligera y superficial no produce ningún resultado y es la principal causa de los más grandes males sociales.

Todos estamos en la obligación de cultivar nuestras almas, a la manera que el jardinero cultiva su jardín con esmero y dedicación para que produzca hermosas flores. Debemos adornarlas con los supremos de la virtud; debemos fortalecerla para los rudos combates de la vida; debemos prepara-

rarnos para el futuro con los hábitos de obrar el bien, de conocer nuestros deberes y nuestras obligaciones, lo mismo que con un inmenso caudal de conocimientos prácticos.

En la juventud es el tiempo propicio para acumular todos esos conocimientos. ¿Qué nos espera en el porvenir? Si la suerte nos es adversa, ¿con qué armas lucharemos?

Todos hemos nacido para el trabajo. La vida no la constituyen los placeres y las diversiones, sino el deber; la conquista del porvenir no se logra con el trabajo asiduo, con la perseverancia jamás desmentida, con el ahorro. Haciendo esto estaremos preparados para las adversidades del mañana y, si acaso sucumbimos y perecemos, moriremos en nuestro puesto, con las

armas en la mano, como aquel soldado de Pompeya a quien no perturbó la furia de los elementos y recibió impasible y en su puesto la caricia pálida de la muerte.

La verdadera religión es un elemento esencial para la formación del espíritu humano; pero no una religión de palabras, desmentida a cada instante por los hechos, sino una religión practicada a cada hora, que en todos los momentos tengamos presentes los preceptos de Dios y de su Iglesia, y que a ellos ajustemos nuestra conducta todos los días, todas las horas, todos los instantes.

El perfume se disipa, la belleza pasa, todo lo aniquila la acción destructora del tiempo; lo único que permanece inalterable, lo que siempre queda en pie es nuestra formación moral, a educación que hemos recibido y fortalecido por medio de los buenos hábitos.

Es necesario el amor al trabajo, la práctica de la virtud que fortalece el alma, el hábito del estudio que de manera admirable enriquece nuestra inteligencia. Es necesario aprender a luchar con buenas armas, porque de lo contrario, tarde o temprano, llamará a nuestras puertas el dolor y la miseria, y entonces no tendremos medios de combatirlos de manera eficaz y decorosa.

De la República del Salvador

El Domingo 28 se celebró en el atrio de la Catedral, a las 10 de la mañana una solemne misa de acción de gracias por haberse restablecido la tranquilidad en el país después de los sangrientos sucesos que afligieron a la na-



Santiago el Mayor

Preciosa imagen del Apóstol Santiago, tallada por el hábil escultor don Manuel Zúñiga para la parroquia de Puriscal.

ción.

Asistieron dos Ministros y sus Subsecretarios, una delegación del Congreso, El Presbo, Dr. don Francisco Castro Ramírez pronunció una brillante alocución que fue transmitida por radio. Sus conceptos en extremo patrióticos, fueron un llamamiento vehemente a la concordia y fraternidad.

Duelo

En la madrugada de anteayer falleció en esta capital a muy avanzada edad doña Leocadia C.

v. de Marchena. A todos sus deudos hacemos presente nuestra condolencia.

Primeras disposiciones del Gobierno de Eamon de Valera



Dublín.—Al inaugurar su período de gobierno, el presidente Eamon de Valera decretó la libertad de 20 prisioneros políticos que salieron de las cárceles en medio de los aplausos de una gran multitud.

De Valera es hijo de español y madre irlandesa y nació en los Estados Unidos.

Ha trabajado constantemente por la independencia absoluta de Irlanda, razón por la cual ha sido arrestado en diversas ocasiones por el gobierno inglés.

Pasa a la 4 página

El 10 de cada
mes

es el último día para el pago de las cuentas por servicios eléctricos y telefónicos.

Al cancelarlas, rogamos a nuestros abonados presentar el recibo del mes anterior como referencia para un despacho rápido.

Compañías Eléctricas

Noticias de Turrialba

La Santa Misión

Puede decirse que ha ocurrido un gran avivamiento en el seno de la Iglesia Católica de esta progresista parroquia turrialbeña, esto con motivo de la santa misión que predicaron los Reverendos Padres Redentoristas, señores Carlos Cavero y Perfecto Crespo.

Más de 8 días de misión

Los ejercicios espirituales duraron más de 8 días, habiendo sido recibidos los meritisimos y Reverendos Padres en la Estación del Ferrocarril por una muchedumbre de fieles católicos, compuesta por las Cofradías de Hijas de María, miembros del Apostolado de la Oración, Sociedad de San Vicente de Paúl y muchas gentes que acudieron de todo el cantón al sólo aviso del Cura Pbro. don Cornelio Wunderlich, quien hizo publicar un programa y anunció la misión desde el púlpito.

Las Congregaciones desfilaron con sus respectivos estandartes, dando así una nota altamente religiosa y pladosa que avivó la fe de los turrialbeños, quienes al unísono acudieron a la misión.

Las predicaciones

Al caer el negro manto de la noche sobre la ciudad, el templo era invadido por multitud de fieles que, rebosantes de alegría y fe rezaban el Santo Rosario y oían los elocuentes sermones de los Padres Cavero y Crespo, que, además de la elocuencia fueron edificantes, en tal sentido, que muchos se convirtieron realmente al Catolicismo dejando la vida pecaminosa que llevaban.

Las confesiones y comuniones

Tal número de confesiones y comuniones hubo en los días de misión que no descansaron seis sacerdotes, quienes afanosamente integraban el Divino Tribunal de la Penitencia. Próximamente cuatro mil confesiones y comuniones se efectuaron, dando así Turrialba la más grandiosa prueba de religiosidad y amor a Dios, el Divino Dador de toda gracia.

Los matrimonios

Muchísimas parejas que vivían maritalmente (en concubinato) se casaron, dejando el pecado grave en que vivían. Se calcula que se casaron por ahí de unas 150 parejas poco más o menos.

Diferentes conferencias

Los Reverendos misioneros, especialmente el Padre Cavero, dictó varias conferencias; primero a las señoras, luego a las señoritas y por último a los varones, quienes dieron la nota más alta en el pentagrama religioso de Turrialba.

Termina la misión

La misión terminó el jueves 10 de los corrientes, efectuándose

se durante la noche del 9 (del día anterior) una gran procesión con velas encendidas y cantando por la calle. Jamás se había visto en Turrialba manifestación religiosa tan inmensa, tan numerosa como la de esa noche.

Los niños llevaron estandartes, asimismo las Congregaciones religiosas. El entusiasmo fué indescriptible.

Omitamos decir que durante la misión un numeroso grupo de niños hizo la Primera Comunión, y después celebraron una gran procesión llevando banderitas y estandartes.

El jueves pues, se vió a las 12 del día llena, completamente plétórica de fieles la Iglesia de ciudad, dando el Padre Cavero la bendición a los niños, y la bendición papal, pronunciando desde la Cátedra Sagrada un elocuente y hermosísimo sermón doctrinario y de despedida. Después se organizó una inmensa manifestación para acompañar y despedir a los Reverendos Padres Redentoristas Cavero y Crespo a la Estación del Ferrocarril, salieron para Alajuela. Antes de partir, en el corredor de la Casa Cural pronunció un bellísimo discurso la señorita Catequista Blanca Estrada, dando la despedida en nombre del pueblo católico de Turrialba a los Reverendos Padres, que tanta simpatía y cariño despertaron en esta ciudad eminentemente católica.

Los Redentoristas Padres Carlos Cavero y Perfecto Crespo dejan hondos recuerdos entre nosotros. Hemos sentido nostalgia al ver partir los amados sacerdotes, que tanto bien hacen, y que por tantas almas que redimen recibirán en el Cielo la corona de gozo.

ONIX

Turrialba, 10 de marzo de 1932.

Los últimos caballos salvajes

En las extensas y solitarias estepas de Mongolia viven los últimos restos del legítimo caballo salvaje, es decir, una especie que jamás ha sido domada, no como otras que descienden de caballos domésticos, como los de Amér. por ejemplo, que proceden de caballos españoles que los exploradores dejaron allá. El caballo mongol es de nobilísima estirpe, ninguno de sus abuelos sufrió jamás el freno, y su belleza es sin par. Algunos ejemplares de esta raza pueden verse en jardines zoológicos y en circos. Carlos Hagenbeck, el conocido domador y empresario de circos, envió a Mongolia una expedición con el objeto de apoderarse de algunos de esos caballos salvajes. Des-

Trabajos de imprenta a precios verdaderamente bajos

Teléfono 3131

Imprenta Cartín

Apartado 111

50 varas al Sur del Colegio de Señoritas — SAN JOSE

pués de inauditos esfuerzos por regiones inexploradas lograron los expedicionarios llevar a Europa cincuenta y dos potros.

Muerte natural

La mayor parte de los hombres mueren de infecciones, y sólo de aquellos que logran vencerlas o escapar de ellas, puede decirse que mueren de muerte natural. Por eso no se puede hablar de la longevidad del hombre.

Los agentes de esta muerte natural forman un complejo, cuyos preludios se llaman degeneración senil, y cuyo peor factor es el decaimiento del tejido nervioso y la pérdida de elasticidad en arterias, que conducen, menos sangre y hacen trabajar más al corazón.

Como caso de gran longevidad se cita el del brasileño José Cutiño, que vivió desde 1594, más de ciento setenta y ocho años. En casos así, vuelven a renacer los dientes y el cabello, como si el organismo tentara un nuevo ciclo evolutivo.

Dientes postizos

A Mr. Duchateau se atribuye la invención de los dientes postizos de porcelana en 1774, industria que han perfeccionado luego otros dentistas en Alemania, Inglaterra y Estados Unidos. Una de las mejores fábricas de dientes está en Versalles, y elabora todos los meses unos 225.000 dientes; la pasta que sirve para moldearlos se compone de feldespato y sílice. Para darle brillo y matiz se le agrega un fundente y una materia colorante, como sal de cobalto, de uranio, de manganeso, etc.

El modelado de los dientes es una operación delicada que se confía a verdaderos artistas, peritos en anatomía dental. Con los dientes matrices se hacen los moldes en que se coloca la pasta descrita.

"El Aguila de Oro"

PUJOL Hnos.

TELÉFONO N° 3933

PARA SEMANA SANTA

Acabamos de recibir un bonito surtido de latas de conservas entre ellas:

Salmón colorado, Merluza, Besugo, Arenques, Bacalao, Calamares, Sardinas.

Precios reducidos

Se vende
Babit

Fray Gabriel de Tarragona

No es sino con el espíritu rebosante de dulce alegría que estampo el nombre de este querido amigo y respetabilísimo Padre. Coincidentalmente me encontré con él días atrás. Había yo leído la jubilosa descripción que un cronista hacía de su designación como orador sagrado en las fiestas realizadas en nuestra Grecia, y como lo conozco algo, bajo este aspecto también, me alegré con el de Grecia. En efecto, cuando habla Fray Gabriel, me supongo que así de dulce sería el hermano de Asís. Siempre, en toda ocasión que tuve el honor de que me tratara, lo hallé grandísimamente humilde en demostración de su grandísimo talento que me subyuga. Tiene su carácter, pero sobre todo es inmensamente bueno, bueno y dulce.

Con qué extraña alegría me extendió la mano, y separándose de un Padre que lo acompañaba, me demostró haberse interesado por mí, cuando estuve en la línea férrea a Puntarenas, en Mata de Limón, ocupado en agricultura y en una empresa de carbón que allí tuve hasta que enfermé.

Lo encontré, me pareció más menudo de cuerpo, de por sí es mas bieu pequeño, con una alma inmensa y fragante de sabiduría; bien pueden complacerse inundadas de regocijo quienes cuenten con él como conductor de almas; hay que amarlo como a inmejorable hermana.

Bajo sus lentes brillan vivísimos sus ojos llenos de piadoso cariño, mientras en sus labios que se despliegan casi siempre prontos a la tierna sonrisa, cuando pronuncian el ritmo de su consejero verbo, vierten dulcemente, como discurre campesino arroyuelo entre multicolores amapolas sedosas, las fragantes mieles del panal de su alma. En su frase, nuestro rico idioma

castellano, tiene, a través de su idioma catalán dulcificado, todas las sonoridades de una melodía.

Al despedirse de mí me dejó un ansia de seguirlo, de cojerme a su sotana... Qué mal creen de mí los que piensan que soy el lobo del hermano Francisco, por incompreensión de mi piedad; quisiera ser como Santo Tomás que decía: «prefiero pecar porque digan que soy blando y no pecar porque digan que soy demasiado riguroso o tirano». Esto me acarrea el título de hereje, judío comunista, y sonrío y perdono a los soberbios y ciegos.

Ahora supe por «El Heraldo» de Puntarenas, que Fray Gabriel va a hacerse cargo de la Parroquia de Nicoya; él, que debía ocupar una gran Parroquia en alguna grande urbe, cumpliendo su deber en una pequeña y campesina, a donde lleva la potente convicción de su egregia frase de eminente orador sagrado y Ministro ejemplar del Señor: otro San Vicente Ferrer.

Como dijo en su discurso de la Real Academia Española, al sustituir la que por muerte dejara vacante don Antonio Maura, el Excmo. y Rvmo. señor doctor don Leopoldo Eijo Garay, Obispo de Madrid-Alcalá, en 22 de Mayo de 1927: «Cristo mismo consagró con su ejemplo el ejercicio de la predicación, y mandó a los apóstoles como enviados y embajadores suyos a predicar la reconciliación del mundo con Dios por Jesucristo, a enseñar por-toda la tierra.» San Pablo: II Cor. V, 19, 20.

Acompáñele el Señor.

M. L. Garay

Suscribase al
Correo Nacional

Dr. J. Guillermo Meza

Quirurgo dentista

United Ritter. atomizadores, aire frío y caliente, secadores de raíces lámpara trasluminosa, galvanocauterío, rayos ultravioleta, esterilizadores Operaciones sin dolor.—Puentes removibles.—Planchas desde \$35.00 —Escrupulosa Asepsia.—Operaciones gratis a los pobres de solemnidad siempre que traigan constancia de la autoridad cantonal o del Cura que los acredite como tales. Oficina constantemente atendida en Heredia—Teléfono No. 34. — A las personas de lugares distantes se les hará sus trabajos el mismo día

Vaticano

La bomba en San Pedro. Las sensacionales noticias que traía la prensa el mes pasado sobre el hallazgo de una bomba en la Basílica de San Pedro, han resultado completamente exageradas. El «Osservatore Romano», órgano del Vaticano, nos comunica la verdad sobre el incidente, en un artículo intitulado «Exa-

graciones de los Corresponsales Extranjeros». Lo que se halló el sábado 13, no fue la gran bomba que la ardiente imaginación de los corresponsales se imaginaron, sino un pequeño petardo; ni se halló debajo de uno de los leones de bronce, junto al altar central de la Basílica, sino más bien en un oscuro rincón de la Catedral. Tan pequeña importancia atribuye

Pasa a la 4 página

Teléfono 3131

IMPRESA CARTIN Apartado III

Guerra al alcohol

Claro, puro, cristalino es el líquido precioso que se sirve primoroso en la mesa de mi hogar. Bebo mucho y no me embriaga; bebo mucho y sólo siento bienestar y gran contento en la mesa de mi hogar.

Espumoso y ambarino es el líquido engañoso que se sirve cuidadoso en la mesa de otro hogar. Beben poco y se marean los comensales aquellos y disputan entre ellos en la mesa de otro hogar.

¡Gran cuidado, compañeros! en el fondo de ese vaso seductor, os sale al paso ese vicio criminal.

Que marchita la existencia, que el honor os arrebató, que en vuestro rostro retrata el germen de todo mal.

¡Viva el agua! ¡muera el vino! viva el néctar delicioso tan necesario y hermoso al hombre, al ave, la flor. Viva el agua que refresca la atmósfera en el estío, viva el agua que en rocío sus puras gotas mostró.

Viva el agua que transporta de uno a otro continente el invento más reciente, la creación más genial.

Viva el líquido incoloro que brota de hermosa fuente, muera al alcohol que es la [muerte] y el germen de todo mal.

Viva el agua que agiganta de los hombres la fortuna; no le cuesta plata alguna y hace la hacienda crecer. Viva el agua que nos vierte una nube bienhechora en la tierra que atesora el germen que va a nacer. No es por cierto con el vino

que regamos nuestros prados, si la seca ha amenazado al labriego con su horror; Agua! ¡agua! clama este en su inmenso desconsuelo y en su afán e inmenso anhelo mira al cielo con pasión.

Viva el agua, muera el vino que amenaza nuestra vida, y si esta no es querida muera el alcohol destructor que se infiltra poco a poco en todo nuestro organismo y nos conduce a un abismo, nos lleva a la perdición.

¡Muera el alcohol! que conduce el hogar a la pobreza; que su herencia tras sí deja, de amargura y de dolor.

Muera el alcohol que conduce la nación a su suplicio, pueblo que va a un precipicio vende alcohol y bebe alcohol.

Y es un líquido engañoso que poco a poco se ofrece; pequeñas dosis parece ajena de todo mal. Mas ¡cuidado, compañeros! con ese negro primor! jamás llegais al postrero en el líquido infernal.

El trastorna los cerebros, él arma el brazo homicida; él no respeta la vida y es vergüenza nacional, es el baldón de los pueblos, ruina de muchos hogares, habita en los lupanares y en el hogar paternal.

Anatema al torpe vicio que degrada la existencia; guerra a ese mal que la ciencia persigue con saña fiel. Poco o mucho siempre es grave ese licor ambarino. ¡Guerra al vino! ¡guerra al vino! ¡Que amarga como la hiel!

Juana M. Salva

(De «Vida Nueva», Chile.)

Para que los pollitos no se mueran

Observando las siguientes indicaciones, se evitará la muerte prematura de muchos pollitos.

1º Tan pronto como los pollitos nacen, se les deja tres días sin comer, la razón es que la yema del mismo huevo en que nacen les sirve de alimento mejor que cualquiera otra comida.

2º Por la tarde del tercer día de nacidos, se les da miga de pan y pedaci-

tos de huevo cocido, todo bien mezclado para que lo puedan comer.

3º El quinto día de nacidos se les dará cuatro veces al día maíz quebrado fino, trigo menudito, cebada cocida, etc.

4º Poco a poco debe acostumbrarse a comer verduras: entre éstas debe excluirse la lechuga, porque está probado que semejante yerba causa disturbios en el intestino del pollito, en cambio es muy buena la verdolaga cruda picadita, cebollas, ajos, coles, etc.

Útiles para Escuelas

Y TODA CLASE DE MATERIAL PARA ENSEÑANZA ASI COMO LOS NUEVOS TEXTOS OFICIALES:

Libros de Lectura de Costa Rica

se venden a precios muy favorables

en la **LIBRERIA LEHMANN** (SAUTER & Co.)

5º No se les dé comida pastosa hecha de harina o hierbas cocidas.

6º No se les debe dar agua para beber antes del tercer día de nacidos, y póngaseles el agua en un trastecito en que el pollito no pueda mojarse de ningún modo, porque le dará reumatismo. El agua debe cambiarse con frecuencia para que se conserve limpia, también debe limpiarse el bebedero de toda suciedad.

7º El sitio en que se debe criar los pollos debe ser seco, porque la humedad es enemiga mortal de ellos, les produce la tristeza, entumecimiento y muerte.

8º El sol les causa alegría, robustez y pronto desarrollo.

9º Es bueno no sacar la gallina con los pollitos del nido sino hasta el tercer día. Al patio no deben sacarse sino hasta que estén suficientemente fuertes, y es bueno amarrar la gallina en un lugar adecuado.

La Mujer en su Casa

La casa editora de esta revista, en su deseo constante de mejorarla, sin reparar en sacrificios, correspondiendo así al creciente favor de sus suscriptoras, las ofrece el número de Febrero, como extraordinario, con la portada a cuatro colores y un texto cuidadosamente seleccio-

nado, para que resulte interesante por su mayor atracción y amenidad.

Ocupa lugar preferente la sección de Varias Labores con unas páginas de Mantelería y Juegos de cama, y una hoja suplemento con los dibujos de las principales de aquellas.

No menos importantes son las de Modas con elegantes modelos para señoras, jóvenes y niños; Trabajos artísticos, y Lección de Corte, enteramente dedicada al de un traje de noche, intercalando en el texto diversos croquis que facilitan su acabada ejecución.

Muy prácticas las tituladas: Conservación de las flores; Reforme su casa, etc. y muy interesante la novela que viene publicando.

Pida hoy mismo a Casa Editorial Bailly-Bailliére, Núñez de Balboa 25, Madrid (España), condiciones de suscripción y un número de muestra, para lo cual envíe con su dirección y el nombre del periódico en que lea este aviso, dos cupones internacionales de respuesta, y a vuelta de correo será atendida su petición.



Miguel Ramos e Hijos Escultores

Ofrecemos perfección garantizada en escultura tallada en madera y en pasta, artes decorativas, figuras de relieve, restauración de imágenes, etc., etc.

Heredia, (contiguo a la Escuela Normal)

La Iglesia Católica es el único valladar contra el comunismo

En la Exposición Misionnal de París, que ha poco clausuró sus puertas, después de haber mostrado al mundo de lo que son capaces como fuerza civilizadora los sacerdotes católicos, M. Doumer, Presidente de Francia, al congratular a S. E. el Cardenal Verdier, por el éxito de aquel certamen internacional, pronunció las significativas palabras siguientes: "LA IGLESIA CATOLICA, Y POR LO TANTO EL CLERO CATOLICO, ES EL UNICO FACTOR QUE PUEDE CONTENER EN FRANCIA Y EN EL MUNDO LA AVALANCHA TERRIBLE DEL COMUNISMO."

Notas guadalupanas

La carretera de concreto

Han dado comienzo los trabajos de la carretera a Coronado que será de concreto.

Había aquí gran deseo de que el tal trabajo fuese iniciado cuanto antes, en la esperanza de que buen número de hombres cesantes de labor, pudiesen emplearse en la construcción de esa carretera.

Ahora resulta que la gananciosa es una "fregada" máquina que hace por un sin fin de brazos.

Con todo creemos que la maquina esa no lo hará todo y que desde luego tendrán que ocupar operarios.

De esperar es que los directores, para entonces, empleen

Pasa a la 4 página



LAVOL Hace Desaparecer Las Enfermedades de la Piel

No cometa el error de rehusar una prueba del más grande descubrimiento médico, LAVOL. La picazón, el dolor y el ardor de las quemaduras se quitan en 10 segundos. Las terribles escoriaciones, caspa, y desagradables erupciones se curan en una semana. LAVOL es el más poderoso extirpador de las enfermedades cutáneas jamás descubiertas.

En Venta en Todas Las Droguerías y Farmacias.

Cerveza y Refrescos

TRAUBE

Reyes en toda mesa por su Pureza y Sabor

Envíe sus trabajos a la IMPRENTA CARTIN = Teléfono 3131

Vaticano

Viene de la 2 Página

yó el «Osservatore» al hallazgo, que ni lo juzgó digno de mención. En cambio la prensa laica se imaginó un gigantesco complot dirigido, no lo decía por cierto, al contra Mussolini, quien visitó al Papa dos días antes y después fué a orar ante aquel altar, o más bien contra el mismo Sumo Pontífice y la Jerarquía Eclesiástica, que se hallaba allí reunida el día anterior para celebrar solemnemente el décimo aniversario de la Coronación del Papa. Lo mismo digamos del misterioso cablegrama que desde América llegó a los oficiales del Vaticano, revelándoles el lugar de la Bomba, y la venida de los oficiales de la artillería italiana para sacarla de su escondite y hacerla estallar. Lo que estalló, por lo visto, fue la imaginación de los corresponsales extranjeros.

Revista Católica.

Notas

Viene de la segunda página

obreros guadalupanos, al menos en el trayecto cantonal.

Estimable enferma

La buena y cristiana señora doña Juana Varela ha caído en cama de gravedad.

Ella, tan mortificada, tan llena del espíritu de Dios, ha vivido muchos años, como para consuelo de las gentes jóvenes que no saben de sacrificio.

Angeles de Dios son estos viejecitos, tan callados y trabajadores, tan buenos, que sólo quisieran vivir para servir.

Pero con ser muchos los años de Juanita, el Señor ha de querer que ella viva otros más. Sí, que ella cure pronto para alegría de sus suyos, de los que la conocen.

R. T. Z.

Liga de Acción Social Católica

El miércoles pasado celebró esta sociedad la primera reunión después de dos meses de receso.

Treabajo constructivo es el que desarrolla esta entidad, sin aspavientos, ni ruidos de carácter social católico.

Se nos ruega avisar por este medio a los señores socios de tan importante asociación su puntual asistencia a las reuniones, que como de costumbre, se celebran en el Salón de Catecismo de La Merced, los miércoles a las 8 p. m. en punto.

Se compran trapos viejos en esta Imp.

Rafael Meza Cirujano Dentista

Ha trasladado su oficina al local situado 200 varas de El Cometa o sea 75 varas al Norte del Teatro Adela.

— TELEFONO 4215 —

Agradecimiento

Doy gracias a la Virgen de los Angeles y a Santa Teresita por un favor concedido.

Anita Castillo V.

De Valera

Viene de la 1 página

Al ser elegido ahora Jefe del Gobierno por el Parlamento de su patria ha expresado que no cesará en el que ha sido anhelo incesante de su vida.

NO SERA UD. ENGAÑADO.

Que siempre hay fulleras y fraudes en abundancia, es cosa que todo el mundo sabe; pero rara vez o nunca se encuentra que una importante casa comercial los cometa, sea cual fuere la clase de su giro. No puede haber éxito permanente de alguna clase, cuando esté basado en la mala fe o engaño. Esto nunca se ha visto ni se verá. Los que intenten los fraudes, son sencillamente tontos y pronto sufran el castigo que se merecen. En embargo, hay muchas personas que temen comprar ciertos artículos anunciados por temor de ser embaucados y engañados; especialmente se resisten a dar confianza a las manifestaciones que se publican sobre los méritos de ciertas medicinas. El eficaz remedio, conocido bajo el nombre de **PREPARACION DE WAMPOLE** es un artículo que se puede comprar con tanta seguridad y garantía como la harina, artefactos de seda o algodón, siempre que procedan de una fábrica de reconocida reputación. Es tan sabrosa como la miel y contiene una solución de un extracto que se obtiene de Hígados Puros de Bacalao, combinados con Jarabe de Hipofositos Compuesto y Extracto Flúido de Cerezo Silvestre. Es de inapreciable valor en casos de Resfriados, Influenza, Anemia, Afecciones de la Garganta y los Pulmones. El Dr. Ernesto C. Vivanco, Médico del Hospital Alvear, de Buenos Aires, Argentina, dice: "Certifico que he usado la Preparación de Wampole con resultado halagador." La original y genuina Preparación de Wampole, es hecha solamente por Henry K. Wampole & Cia., Inc., de Filadelfia, E. U. de A., y lleva la firma de la casa y marca de fábrica. Cualquier otra preparación análoga, no importa por quien esté hecha, es una imitación de dudoso valor. De venta en todas las Boticas y Droguerías.

Bodas argentinas de Mons. Hombach

El 24 de febrero p. p., con toda solemnidad y grandes regocijos populares fue celebrada, en la Metropolitana de Tegucigalpa, la gloriosa fecha en que el Excmo. señor Arzobispo, Monseñor Hombach, fue exaltado, hace veinticinco años, a la dignidad sacerdotal.

La Iglesia de Honduras, que ama y venera a su Egregio Pastor, estuvo de fiesta, conmemorando con imponentes celebraciones la magna fecha de la ordenación sacerdotal del esclarecido Prelado que con tanto acierto gobierna la Iglesia de Honduras



YA ES COSA DISTINTA

Hubo una época en que los estudiantes de medicina creían que había tantas distintas enfermedades como existen órganos y partes en el cuerpo. Tan torpe error sólo podía conducir a los más funestos fracasos, pues la verdad es, que el cuerpo constituye una sola máquina, y lo que afecta a una parte de ella con más o menos fuerza ataca a todas las demás. Así sucede que un solo remedio o tratamiento puede aliviar y curar una gran variedad de afecciones, o lo que aparezca como una variedad, pero que es verdaderamente el resultado o manifestación en distintas formas del mismo mal. Veamos, por ejemplo, una lista de enfermedades como la siguiente: Anemia, Escrófula, Debilidad General, Afecciones de la Sangre y de los Pulmones, Influenza, etc.; bastante formidable parece, y, sin embargo, la **PREPARACION DE WAMPOLE** pronto alivia los peores de estos casos, y de una manera absoluta ayuda a muchísimos que han sido desahuciados por los médicos. La razón de esto se encuentra en su poder sobre las funciones digestivas y asimiladoras. Es tan sabrosa como la miel y contiene una solución de un extracto que se obtiene de Hígados Puros de Bacalao, combinados con Jarabe de Hipofositos Compuesto y Extracto Flúido de Cerezo Silvestre. El Dr. S. J. Aguilera, de Panamá, Panamá, dice: "Felizmente conozco los buenos efectos de la Preparación de Wampole en los organismos debilitados por catarros epidémicos y febriles." La original y genuina Preparación de Wampole, es hecha solamente por Henry K. Wampole & Cia., Inc., de Filadelfia, E. U. de A., y lleva la firma de la casa y marca de fábrica. Cualquier otra preparación análoga, no importa por quien esté hecha, es una imitación de dudoso valor. En todas las Boticas

Obtenga un bonito regalo y Realce la belleza de su dentadura usando diariamente la Crema Dental

Waite's

(ANTI-PY-O)

EL objeto esencial de un dentífrico es limpiar los dientes, destruir los microbios, quitar el sarro y conservar las encías sanas. Por eso la Crema Dental Waite's Antipyo es el dentífrico preferido para restaurar a la dentadura toda su blancura y dar a la boca esa agradable sensación de limpieza que imparte el empleo cotidiano de esta crema.

Pruebe Ud. este dentífrico y obtenga un bonito y valioso artículo enteramente gratis. Guarde las cajas vacías y el cupón que va adjunto a cada tubo. Cuando haya reunido diez o más presente las cajas y los cupones a la dirección indicada al pie y le serán canjeados por un artículo útil y bonito. Lea y siga cuidadosamente las instrucciones que se dan en el cupón.

Distribuidor: — DR. M. FISCHEL Apartado 434, San José, Costa Rica.

La legítima Crema Dental Waite's Antipyo se distingue por la caja azul y amarilla. No acepte substitutos con nombres parecidos.

SALGA DEL CIRCULO VICIOSO DE SU RUTINA DIARIA



PREPARESE PARA EL TRABAJO CONSTRUCTIVO

Si Ud., como la ardilla de la jaula, da siempre la misma vuelta, no saldrá jamás del círculo vicioso de su trabajo de rutina; sus sueños serán siempre sueños ociosos, nunca realidad; pero si mira al mundo de frente, si deja tras sí el trabajo de rutina, si SE PREPARA para merecer los éxitos de la vida, sus sueños más audaces se convertirán en las realidades más tangibles. Para sacar el partido máximo de la potencialidad de su inteligencia puede estudiar por correspondencia, en la Institución Universitaria que tiene el mayor número de alumnos en los países de habla castellana, cualquiera de los siguientes Cursos, sin abandonar su ocupación actual, aprovechando sus ratos desocupados, en su propia casa.

EFICIENCIA MENTAL:—Adquirirá una memoria prodigiosa. Aprenderá a pensar con claridad y a llegar con rapidez al fondo de cualquier problema. Multiplicará su capacidad para ganar dinero; aprenderá a aprovechar su capacidad mental consciente y sus fuerzas inconscientes. Se le abrirán avenidas nuevas de éxito, de horizontes infinitos. Curso basado en los descubrimientos psicológicos de los últimos diez años.

PERIODISMO:—Aprenderá a escribir para la prensa en forma vibrante, con hondo interés humano; aprenderá todos los secretos modernos del periodismo norteamericano que hacen que las páginas de cualquier diario palpiten con vida. Podrá, además, labrarse con esta profesión un magnífico porvenir social y político.

REDACCION DE CUENTOS Y FOTODRAMAS:—Estudio nuevo en el mundo hispano; pero que ha levantado fortunas como una varilla mágica en los Estados Unidos, donde se le enseña en casi todas las Universidades. Aprenderá Ud. a capitalizar su imaginación. Hará populares las creaciones de su mente, exhibiéndolas ante millones de espectadores para hacerlos pensar, reír o llorar.

ADMINISTRACION CIENTIFICA DE LA CIRCULACION DE DIARIOS Y REVISTAS:—El hombre importante de una empresa es el que hace llegar el dinero. Este Curso le enseña esto. Su trabajo vale tanto más cuanto más pueda Ud. producir. Quedará capacitado para duplicar y triplicar la circulación de cualquier diario.

CURSO DE REDACCION:—Saber expresarse con elegancia, corrección y claridad es una de las bases del éxito. Este Curso se lo enseña. Además, aprende Ud. toda la gramática en forma agradable y sencilla. Si su ortografía y redacción son defectuosas, este Curso lo preparará para los demás Cursos mencionados aquí.

Cada uno de estos Cursos enseña una profesión o actividad nueva, con porvenir ilimitado y sin competidores preparados. Están escritos con el propósito de levantar rápidamente al que los estudia a un plano superior de vida, tanto intelectual como económico. FACIL FORMA DE PAGO.

RECORTE ESTE CUPÓN Y ENVÍELO—LE CONVIENE

ESCUELAS INTERAMERICANAS DE NUEVA YORK

Mamaroneck, New York, E. U. A.

Curso de Periodismo. Sirvanse mandarme detalles y darne precios del Curso tardado con una cruz. Entiendo que esto no me compromete en nada y que el Curso está en castellano.

Curso de Administración Científica de la Circulación de Diarios y Revistas. Nombre

Curso de Redacción. Apartado postal

Curso de Redacción de Cuentos y Fotodramas. Calle y Núm.

Curso de Eficiencia Mental. Ciudad y País

LA INSTITUCION UNIVERSITARIA QUE TIENE EL MAYOR NUMERO DE ALUMNOS EN LOS PAISES DE HABLA ESPAÑOLA